

Bezirksamt Jöllenbeck
166, 16.11.2023, 66 00

Vermerk zum Antrag: Konzept für den Quartiersplatz im Neubaugebiet Blackenfeld:

Am 24.08.2023 wurde folgender Beschluss **vertagt**:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für die Gestaltung des Quartiersplatzes im Neubaugebiet Blackenfeld zu erstellen, das den Bedürfnissen aller Bewohner des Gebietes Rechnung trägt.

Im Vorfeld sollte geklärt werden:

Herr Strothmann möchte eine Information darüber abwarten, was bereits vorgeschlagen wurde.

Herr Feurich-Tobien erklärt, man müsse erst den Stand der Planungen erfragen. Sind schon Planungen in Arbeit? Das muss nicht überlagert werden.

Herr Strothmann erbittet für die nächste Sitzung eine Mitteilung zum Sachstand.

Die Angelegenheit wurde an das Bauamt geleitet. Das Bauamt hat jedoch auf die Zuständigkeit des Amtes für Verkehr verwiesen, da es im Zusammenhang mit dem Ausbaustandardbeschluss stehe.

Die Angelegenheit wurde daraufhin am 07.09.2023 an das Amt für Verkehr geschickt. Dazu liegt noch keine Stellungnahme vor.

Das Amt für Verkehr hat nun folgendes mitgeteilt:

Das Amt für Verkehr hat am 28.09.2023 den aktuellen Entwurfsstand für den Grünzug und den Quartiersplatz zur Kenntnis vom Investor erhalten. Diesen hat das Amt für Verkehr nun intern allen Fachämtern (700, 360 etc.) zur Prüfung und Freigabe vorgelegt. Für die Frist der Rückmeldung und Freigabe wurde der 12.10.23 angesetzt.